



Pièces	5 Pièces
Superficie	270 m²
Référence	7395
Prix	3 900 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

Megeve, superbe chalet de grand confort ref. 7395, établi dans un environnement résidentiel, à 1.5 km environ du centre du village. Séjour sous toiture avec cheminé, espace repas et cuisine ouverte équipé, le tout donnant sur terrasse plein sud et escalier accédant au jardin, toilettes invités, quatre chambres en suites avec bains ou douches/wc, espace Détente avec sauna, hammam, jacuzzi, salle de douches, toilettes, piscine intérieure, ski-room, home cinéma, local piscine, local technique, buanderie, cellier et cave à vins. Surface habitable 270 m² + 46 m² d'autres surfaces, sur un terrain ...

*Megeve, superb chalet of great comfort ref. 7395, established in a residential environment, approximately 1.5 km from the village center. Living room under roof with fireplace, dining area and open fitted kitchen, all opening onto a south-facing terrace and stairs leading to the garden, 4 ensuite bedrooms, relaxation area with sauna, hammam, jacuzzi, indoor swimming pool, ski room, home cinema, laundry room, pantry and wine cellar. Living area 270 m² + 46 m² other surfaces, on a plot of 999 m². * fees charged to the seller. Fees to be paid by the seller. Energy class , climate class b ...*

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

